

第67回宮崎県中学校総合体育大会

7月24日（日）～26日（火）まで「第67回宮崎県中学校総合体育大会」が行われました。大東中学校からも陸上、柔道、空手、ソフトテニスに出場しました。その結果、柔道女子団体準優勝、空手女子組手団体準優勝、空手女子組手個人優勝という素晴らしい成績で、九州大会出場を決めました。陸上、ソフトテニスも上位に進むことはできませんでしたが、練習の成果を十分に発揮してくれました。

なお、九州大会は下記の日程で行われます。

◎柔道・・・8月5日（金）～7日（日）KIRISHIMA ツワブキ武道館主会場（宮崎市）

出場選手：井手唯花（2年）、野邊美月（2年）、江藤朱音（1年）

◎空手・・・8月6日（土）～7日（日）大分県立総合体育館（大分市）

出場選手：岩本愛花（2年）、水口 菫（2年）

時間の都合のつかれる方は、遠方ですが応援をよろしくお願いいたします。

南極教室

7月22日（金）、夏休みに入ってすぐ宮崎県学校生活協同組合主催による「南極教室」を、大平小学校、大東小学校の児童も参加して、大東中学校体育館で実施しました。南極の氷に直接触れたり、南極で使用している防寒具を着用した姿を見ました。そして「第53次日本南極地域観測隊越冬隊」として実際に南極昭和基地で仕事をされた堀川秀昭さんにお話しをしていただきました。みんなとっても興味深く話を聞いていました。貴重な経験をさせていただきました。



【堀川秀昭さん】



【防寒具】



【風速計測】



【風速60m体験】



【南極の氷】



【楽しい時間でした】